
Compte-rendu provisoire AG Extraordinaire VVV 08-02-2022

Salle de la Corbière.

Présents : Chantal Ollivier-Plaud, Alain-Guy Bazin, Georges Bouvier, Pauline Calliari. Patrick 
Larsimon, Pascal Ducrot, Marc Issenhut, Nicolas Jelic, Nicolas Christin, David Bordier.

Excusées   :  Martine Pourchet, Laurence Vincensini.

 Lecture de la proposition de nouveaux statuts, discussions et amendements et 
adoption à l’unanimité.

 Election des membres du collège pour un an : Chantal Ollivier-Plaud, Alain-Guy Bazin,
Pauline Calliari, Nicolas Christin.

Réunion mensuelle

I. INFORMATIONS DIVERSES

 VVV s’associe à la participation à la marche pour le climat du 12 mars, le lieu reste à 
définir.

 VVV est invité à une visio "Stop à la fonte des terres agricoles dans le Grand 
Annecy" organisée par FNE le 15-02 de 18h à 19h30.

 Demande de l’ UP de co-organiser une projection du dernier film de Gilles Perret sur 
la condition féminine. Même si de nombreux participants déclarent aller voir le film, 
il est décidé de ne pas participer à l’organisation, ce thème ne s’inscrivant pas dans 
nos statuts.

 Aurélien Barrau en conférence à Thonon le 26 mars de 17h30 à 19h30 lors d’une 
journée organisée par le collectif LAC Chablais.

 L’opération « la nuit est belle » est repoussée en septembre.

 N. Jelic a contacté la station des Brasses pour l’interpeller sur les tours en motoneige 
pour touristes, pratique interdite. La réponse affirme que dorénavant, l’opération 
desservira le restaurant du Panoramic !

 5 mars : action à Lyon contre Bayer/ Monsanto.

 26 février : vélorution à Chambéry pour bloquer l’aéroport.

 Cèdres de Thonon : l’hôpital devra donner plus d’éléments pour les abattre.

 Après discussion, N. Christin essaiera de diffuser les infos sur la vallée (par ex. les 
producteurs  locaux), de façon non-exhaustive. Si on en a, il suffit de lui 
communiquer.

http://xs9p6.mjt.lu/lnk/AV4AAB4IursAAchRoMYAAHL9SU8AAXjXndAAm_qIAA3_bgBiA4hkxroxPQ5GQzq4onPhs4kN-gAN4a4/2/eqzAQIk1nm58-lfeWdEPqw/aHR0cHM6Ly93d3cuZm5lLWF1cmEub3JnL3VwbG9hZHMvMjAyMi8wMS8yMTEyMDQtYXBwZWwtYXV4LWVsdXMtc3RvcC1hLWxhLWZvbnRlLWRlcy10ZXJyZXMtYQ
http://xs9p6.mjt.lu/lnk/AV4AAB4IursAAchRoMYAAHL9SU8AAXjXndAAm_qIAA3_bgBiA4hkxroxPQ5GQzq4onPhs4kN-gAN4a4/2/eqzAQIk1nm58-lfeWdEPqw/aHR0cHM6Ly93d3cuZm5lLWF1cmEub3JnL3VwbG9hZHMvMjAyMi8wMS8yMTEyMDQtYXBwZWwtYXV4LWVsdXMtc3RvcC1hLWxhLWZvbnRlLWRlcy10ZXJyZXMtYQ


II. FRESQUE DU CLIMAT LE 22-01

11 participants dont le maire d’Habère-Poche. Bonne animation de 3h30. On pourra 
envisager une autre soirée.

N. Jelic se renseigne sur « la fresque du numérique ».

III. GRATIFERIA

Pour l’instant le SIDEFAGE n’a pas encore confirmé l’organisation en VV pour 2022.

IV. POLLUTION LUMINEUSE

Sur les 400 questionnaires distribués, nous avons recueilli une centaine de réponses, quasiment 
toutes favorables à l’extinction.

La municipalité de Boëge envisage d’investir 120 000€ dans l’éclairage LED, sans tenir compte de la 
pollution lumineuse. N. Jelic et N. Christin se proposent de rencontrer les 3 élus favorables à 
l’extinction.

On communiquera les résultats du questionnaire sur le blog.

Chantal proposera un courrier contre l’éclairage de la salle hors-sac de Plaine-Joux.

V. GESTION DE LA BOITE MAIL

Chantal se propose pour février.

VI. VELO

Prochaine fête du vélo prévue à Bonneville à l’automne avec davantage de partenaires et un 
club cyclo pour la bourse aux vélos.

Concernant la future ( ?) piste cyclable en VV, Georges appellera Valérian, salarié de la CCVV,
pour demander des nouvelles de l’étude et rappeler qu’on veut être associés.

VII. RESEAUX SOCIAUX

Des comptes ont été créés sur Twitter, Facebook, Linkedin.

N. Christin mettra à jour la possibilité d’adhésion sur Helloasso pour 2022.


